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ACTA 

CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO No. 004-2014 

 
 
 
 
 
 
Asistentes profesores: Fernando Sosa, Judith Hernández, Carolina Mendoza, Julio 
Galicia, Abel Romero, Lenny Escalona, Lulú Silva, Juan José Pérez, Xiomara 
Nelo, Asia López, José Luis Rodríguez, José Achue, y Beatriz Marcano de Leal. 

 

Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa 
Gómez, da lectura a la agenda de la reunión  de hoy. 
Ausencia Justificada de la Prof. Concetta Esposito, por accidente a su persona 
e Iván Guevara, por estar de viaje al exterior. 
1. Consideración  de la agenda del día. 

 
 
 
 
DECISIÓN: Aprobada 

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 
 
 
 
 DECISIÓN: Aprobada 

3. Informe del Decano. 
 
El martes se reunieron con el alcalde de Quibor, José G. Martin, luego de una 
amplia y clara explicación de lo que aspira desarrollar en esa localidad, solicita 
apoyo técnico para su gestión y una propuesta para la organizar la estructura  
administrativa de la alcaldía, se le sugirió la posibilidad de pasantes para la 
elaboración  de  los manuales de organización y métodos. Carolina Mendoza 
señala que  se puede apoyar con las gestiones de  servicio comunitario. 
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4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, 
Coordinadores de Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro 
Académico. 
 
Directora del Programa de Economía: Se instaló  la valla que identifica el 
decanato con los 3 programas, Administración Contaduría y Economía.  
Se reunió con los profesores Fernando Sosa y José Luis Rodríguez, referido 
a un  proyecto de posgrado en Economía para el decanato.  
El profesor de Econometría requiere, para administrar la asignatura en el 
programa de Economía, de  un programa de computación llamado EVIEW. 
Director Administrativo: La universidad hizo la distribución de los recursos 
en los decanatos,  para el funcionamiento del año 2014, previa  aprobación 
del C.U. Aún no tienen autorización para utilizarlos y están asignado Bs. 
2.166.686,oo de los cuales 1.000.000,oo al despacho, 250.000,oo para cada 
programa, 166.686, para servicios comunitarios y 250.000 para laboratorio.  
Coordinador de Posgrado: Se le dio la bienvenida a los nuevos grupos 
seleccionados en  los  programas de Maestría en  Gerencia Empresarial, 
Gerencia Financiera y Auditoria. El curso de inducción se inició este lunes 
03/02/14. Siguen abiertas las inscripciones para la Maestría en Costo y 
Especialización  en Programas Sociales. Las inscripciones, para la nueva 
cohorte de Maestría en Tributario, se inician en  marzo-abril. Con respecto al 
doctorado, informa que el proyecto está en manos de los especialistas en 
Caracas, se les enviaron los ejemplares solicitados y se nombrará una 
comisión para su definitiva aprobación y probablemente para  después de 
Julio 2014 se hará la publicación para iniciar las respectivas inscripciones. 
Directora del Programa de Administración: Se sucintaron hechos que 
dejan mucho que desear del decanato, por cuanto los vecinos se quejaron a 
raíz de la última celebración con pendón del programa de Administración, 
recibió representantes  de las comunidades aledañas, están quejándose de 
la hilaridad de la música, y de los cohetes. Se han hecho todos los esfuerzos 
al respecto, no ha sido fácil restaurar el orden. 
Igualmente recibió 13 profesores molestos por la imposibilidad de dar las 
clases y solicitaban cambio de aula. Hablo con los del centro de estudiantes 
y están de acuerdo en llegar a un acuerdo.  Se le propone traerlo por escrito.  
 

5. Informe Comisión Delegada Nº 004-2014 de fecha 04-02-2014. 
 

Luis Rivero: Se refiere de la cantidad de cancelación de matrícula, y se le 
explicó las causas. La mayoría es por necesidad de trabajo y casos de 
embarazo 

 
 
     DECISIÓN: Aprobada  
6. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Asia 

López Jefe de Departamento de Estudios Básicos del DAC., referida a: 
Solicitud de Jubilación de la Prof. Fany Tarabay, a partir del 15-04-2014. 

 
DECISIÓN: Aprobada. 
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7. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por Prof. Lulú Silva 
Jefe de Departamento de Técnicas Cuantitativas del DAC., referida a: Informe 
de Revisión sobre: Ejecución de los Cursos Intensivos Agosto 2013-3. 
 
 
DECISIÓN: Aprobado el Informe. 

8. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por los bachilleres 
Rosa Ines Graterol y Jesús Gabriel Dorante Jiménez Estudiantes del DAC., 
referida a: Cancelación de Matrícula.  
 

      DECISIÓN: Aprobado, remitir a Dirección de Programa para su respectiva 
                         revisión. Posteriormente se aprobaran, los que proceden en el 
                          Consejo de Decanato. 
 

9. Varios. 
Xiomara Nelo: A partir de mañana va a proceder a la evaluación de los 
profesores instructores según el artículo 20 del reglamento de ascenso 
sobre Los Instrumentos de Evaluación  de las Actividades Administrativas 
del Personal Docente en la categoría de  Instructor  y/ Contratado.  

     Con relación a los problemas de seguridad, la Rectora de la UCV, se le 
critica por la implementación de medidas de control, pero igualmente se 
debe proceder en nuestro decanato. 

    José Luis Rodríguez: Con respecto a seguridad, anoche al salir de clases, 
a las 9 y 30, no había vigilante en la entrada por el auditorio,  y la reja estaba 
abierta, igual a  la puerta de extensión, sucede que el vigilante estaba 
hablando con el vigilante del edificio los Militares. Los reflectores que existen 
no se tiene conocimiento de  quién es el responsable de prenderlos y  el del 
pasillo, entre los dos edificios,  está siempre apagado y allí  se reúnen, 
supuestamente estudiantes de Desarrollo Humano, pueden ser personas 
extrañas a este recinto y ha girado instrucciones a los vigilantes para que 
procedieran  a desocupar el área. Se propone al Director  Administrativo, 
encargarse de   revisar el alumbrado. 

    Beatriz Marcano: Considera, con respecto a los espectáculos que provocan 
los organizadores de las promociones y las casas de grado, deberían ser  
unos actos acordes a la academia, un evento alegre pero de respeto a 
nuestra casa de estudios, sugiere al profesor,  Luis Rivera, representante de 
los profesores, hacer valer los deberes pero también los derechos de los 
profesores por cuanto estos actos vulneran la calidad de la educación. 

    Por otra parte se reunió con los estudiantes que están interesados en llevar 
a cabo el programa de reciclaje en el edificio de aulas y les proporcionó los 
datos de la compañía de reciclaje para que los contacten.  

    Luis Rivera, Hay que tratar de evitar los problemas en el estacionamiento y 
el desorden de carros de estudiantes y profesores, sugiere un distintivo. 

    Carolina Mendoza: Se elaboró el borrador del convenio, con estudiantes de 
los 3 programas del DAC, para dar asesoría a los coordinadores de los 
convenios con FUNDES.  

    Está previsto para el martes 18/02, realizar charlas, en el marco de la 
asignatura Economía  Ecológica por parte de los profesores Juan José 
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Pérez y Liliana Ferreira. 
    Judith Hernández: Otro acontecimiento desagradable que provoco que se 

cerraran las puertas del estacionamiento por la carrera 22, y tanto ella como 
el profesor Fernando Sosa se turnaron dirigiendo el tránsito vehicular  en  el 
estacionamiento, con motivo de la quema de cauchos al frente del rectorado, 
se llevaron todos los vigilantes y ellos tuvieron que poner orden. De esta 
situación se pasará un informe al director de servicios generales, Prof. 
Rafael Hernández  y al Vicerrector Administrativo Prof. Edgar Alvarado. Se 
percibió la presencia de un grupo grande de motorizados presuntamente 
armados en la calle 8 y solicitan resguardo a la integridad de sus vidas, 
Carolina Mendoza sugiere solicitar apoyo del patrullaje inteligente regional.  

    Continua la Prof. Hernández, señalando respecto a la evaluación de de 
profesores contratados, ciertamente se está en mora con la evaluación de 
desempeño de los docentes, los cuales estaban suspendidos. Pero a los 
contratados, está de acuerdo que se deben y se van a evaluar, y quién va a 
tabular los instrumentos? Considera que no hay grado de confiabilidad. 
Propone que el Decano se dirija a la comisión y se aclaren los criterios 
evaluativos.  

     Lenny Escalona: El semestre pasado  se hizo un gran esfuerzo para 
evaluar los profesores contratados y debe ser con la participación del 100% 
de los alumnos, se incurrió en gastos de reproducción, un instrumento para  
cada alumno, es un esfuerzo muy cuesta arriba, mucho trabajo y muchos 
profesores los cuales se deben evaluar en un día de clase no de 
evaluaciones, finalmente se tomo la muestra y se envió a planificación el año 
pasado y hasta hoy no se ha recibido respuesta. Estamos de acuerdo que 
hay que evaluar pero no es el método porque aun no tenemos actualizado 
los pensum por competencia. Se le propone traer el planteamiento por 
escrito para el próximo consejo. 

    Por último, explica que en el departamento, se están terminando las  
actualizaciones de todos los programas de administración. Con respecto a 
las nuevas  políticas de becas y asistencia a eventos, se tiene un problema 
ante el DFPA, por cuanto a la profesora  Silvia Thais tiene aprobada una 
beca pero debe renunciar a la misma debido a que no comenzó el curso de 
posgrado al cual aspiraba iniciar. Se le sugiere que hablen con la profesora 
Livia Morales. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


